

NOTA DE PRENSA N° 391
Sala Hildebrant a partir de las 10 a.m.
EN FORUM PRESENTARON RESULTADOS DE INFORME DE
MONITOREO SOBRE VIOLENCIA CONTRA LAS NIÑAS Y
NIÑOS EN EL PERÚ

Con la finalidad de promover el diálogo abierto entre el Estado y las organizaciones de la sociedad civil para combatir la violencia contra las niñas, niños y adolescentes en el país, garantizándose sus derechos fundamentales se realizó el martes 28 de Abril en Sala Martha Hildebrant del Edificio Raúl Porras Barnechea del Congreso de la República, el fórum “Seguimiento a la implementación de las recomendaciones del Estudios Mundial de la Violencia contra los niños y adolescentes en el Perú”.

Este foro fue organizado por la congresista Esther Saavedra propiciando que el Estado demuestre tolerancia cero frente a la violencia; además de la priorización política e inversión pública en el tema y un sistema de protección integral que permita la atención de calidad a las miles de víctimas en el país. En la audiencia, congresistas, representantes de los Gobiernos Distritales y, Organizaciones de la Sociedad Civil, comentarán sobre la situación de la violencia en la infancia y los retos para abordar su problemática.

Además el Grupo de Iniciativa Nacional por los Derechos del Niño (GIN) dio a conocer el informe de monitoreo de la sociedad civil sobre la violencia contra las niñas y niños en el Perú realizado en el marco del monitoreo a la implementación de las recomendaciones de las Naciones Unidas al Estado. El colectivo consultivo GIN está integrado por Save the Children, World Visión, Aldeas Infantiles SOS Perú, Plan Internacional, Terre des Hommes Holanda y Terre des Hommes Lausanne.

“Este nuevo fórum, es parte de las acciones de apoyo que venimos desarrollado para promover el dialogo entre el Estado y la sociedad civil organizada en la promoción de la defensa de los derechos de los niños y niñas del país. Es necesario hacer una evaluación del cumplimiento de los compromisos asumidos por el Estado para erradicar la violencia hacia las niñas, niños y adolescentes, enfatizando la necesidad de priorización política e inversión pública en la prevención y lucha permanente a la violencia para garantizar el interés superior de niño”, señaló la congresista Saavedra Vela.

Con el ruego de su difusión
28 de abril de 2015
Prensa despacho
#956044288